



Primeras Planas

Quiere EU gravar remesas con 5%

El Caribe, otro centro de operación de *huachicol*

Se adelantará la revisión del T-MEC: Ebrard

Marina del Pilar pregona manos limpias y ve violencia de género

Ganaron 10 Afore \$134 mil millones en una década

Violencia electoral "se está desatando": Nahle; hay personas con antecedentes

Reparten 10 mil mdp para seguridad

¡Miedo!

¡Grítenlo, tuzas!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aspiran a reducir la percepción de miedo

El miedo a la violencia en la CDMX es una constante en la vida de millones de habitantes, así lo confirma el Índice de Paz México 2024, el cual reportó que 76.1 por ciento de la población capitalina considera inseguro el entorno en el que vive. Las autoridades capitalinas sostienen un discurso distinto. **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, afirmó que la Ciudad de México ha vivido una transformación en materia de seguridad de 2018 a la fecha. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Alertan sobre fraudes laborales en las redes

La **Unidad de Policía Cibernética de la SSC de la CDMX** alertó sobre una nueva modalidad de fraude en redes sociales que consiste en falsas ofertas de empleo. Según la dependencia, el 38% de los reportes por fraudes de este tipo se originan en redes sociales, 32% en sitios web, 15% por correo electrónico y otro 15% mediante aplicaciones de mensajería instantánea. Para evitar caer en estos engaños, la SSC recomienda verificar que la empresa exista realmente, revisar sus redes oficiales, desconfiar de sueldos excesivos o condiciones laborales poco realistas. [Basta](#) / [24 Horas](#)

Rescatan 170 animales maltratados

En un operativo contundente, la Sedema de la CDMX, en coordinación con autoridades ambientales y de seguridad, lograron el rescate de animales, entre ellos 166 aves, tres perros y un gato que se encontraban hacinados, visiblemente en condiciones de maltrato dentro de un predio ubicado en la Barranca Atzoyapan, en la alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)

Personal de la SSC repele agresión

Resultado de trabajos de investigación e inteligencia, **elementos de la SSC de la CDMX** identificaron en la colonia Mixcoatl, Iztapalapa, un punto posiblemente utilizado por varios sujetos para citar a ciudadanos, a los que les ofrecen vehículos a bajo costo a través de diferentes plataformas y redes sociales, para despojarlos de sus pertenencias y dinero en efectivo. Después de un breve enfrentamiento, un civil perdió la vida y otra persona fue detenida. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Tienen día violento

Dos muertos y tres personas heridas, todas de origen venezolano, fue el saldo de un ataque directo al interior del bar Foro Santa María, ubicado en avenida Insurgentes, de la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. Según reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se trató de una vendetta contra miembros de El Tren de Aragua vinculados a La Unión Tepito y los responsables son venezolanos que se hacen llamar El Anti Tren, ligados a La Anti Unión. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)



Atoran a dos por robar a repartidores

Dos repartidores de una tienda de conveniencia fueron asaltados por un par de sujetos sobre Insurgentes Norte, en la colonia Lindavista Sur, alcaldía Gustavo A. Madero. **Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a los responsables tras un operativo en coordinación con el C2, en donde detectaron que habían abordado un camión de transporte público, por lo que les dieron alcance. [La Prensa](#)

¡Que chulada de visitantes!

Uniformados de la **Policía Auxiliar** detuvieron a un sujeto, de nacionalidad colombiana, que agredió físicamente a su pareja sentimental y lesionó con un objeto punzocortante a un hombre que la defendió, en calle Sor Juana Inés de la Cruz, de la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Aumentan denuncias por pinchazos

Ya son 48 los casos de usuarios que han denunciado agresiones con jeringas en el transporte público y apenas tres personas han sido detenidas, entre ellas un ciudadano haitiano identificado como Reginald "N", cuando agredió a un pasajero con una aguja para intentar robarle en la estación Pantitlán de la Línea A, al llegar a su destino, la víctima pidió ayuda a elementos de la **Policía Auxiliar**, quienes lo detuvieron. La mayoría de los ataques se han concentrado en estaciones como Centro Médico, Hidalgo, Bellas Artes e Indios Verdes, 5 mil 800 policías vigilan las estaciones del Metro y transporte público, pero los ataques no cesan. [Basta](#)

Asesinatos en MH, por "disputa de cárteles"

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, advirtió que los homicidios registrados en la demarcación se deben a la disputa entre grupos del crimen organizado y no a delitos como asaltos o robos, por lo que alertó sobre el riesgo de que se retire la seguridad en colonias y zonas habitacionales durante el Mundial 2026, al concentrar los cuerpos policiales en áreas turísticas. "Hay que prever que el impacto será para toda la ciudad. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** debe aumentar el número de elementos", advirtió. [Ovaciones](#)

Polemizan por consulta

Durante su comparecencia ante el Congreso local, la alcaldesa de Azcapotzalco, Nancy Núñez, fue cuestionada por la falta de consultas de una Utopía en el Deportivo Ceylán. En materia de seguridad en fronteras, informó que cada semana se realizan operativos, sumando 84 hasta ahora, con policías del Edomex, de la CDMX, municipales y auxiliar de Azcapotzalco. "Hemos recuperado incluso transportes de carga que son robados, se recuperan en coordinación estrecha con el Edomex", mencionó. [Reforma](#)

Detienen en la capital a líder del Tren de Aragua

La **Policía de la CDMX** detuvo a un sujeto de nacionalidad venezolana identificado como líder de una célula de la organización criminal Tren de Aragua, que opera en la capital, al menos, desde 2022. Se trata de Jesús Avilés Delgado, quien fue capturado por agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la Ciudad de México durante una acción realizada en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. [El Financiero](#)

Detienen a un hombre por asalto con arma blanca

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que presuntamente asaltó a un transeúnte utilizando un cuchillo, en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo. Con el apoyo de los policías, la víctima abordó una patrulla para realizar un recorrido por la zona, fue así como lograron ubicar al responsable y tras una revisión preventiva, se le encontró un cuchillo, así como 500 pesos que el denunciante reconoció como suyos. [La Prensa](#)

El mejor resultado contra el crimen en cinco años

En comparecencia ante comisiones unidas del Congreso local, el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, dio a conocer que en el primer trimestre del año se obtuvo el mejor resultado en la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del Inegi de los últimos cinco años. Agregó que la alcaldía ha llevado a cabo 169 operativos de seguridad en coordinación con Defensa, Guardia Nacional y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Policía Bancaria y Comercial** (sic). [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Eje Central](#)



Cada peso invertido en Coyoacán beneficia a la ciudadanía: Giovanni Gutiérrez

El alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, compareció ante las comisiones unidas del Congreso de la CDMX para informar el estado de la demarcación durante su actual gestión. En materia de seguridad, destacó la disminución en la percepción de inseguridad en la demarcación que, dijo, es resultado gracias a la coordinación con el Gobierno capitalino, así como del apoyo y coordinación con los elementos de la Defensa, Marina, Guardia Nacional, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana y con Escudo Coyoacán**. [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#)

Mostró su estrategia de seguridad

Garantizar la seguridad, el orden y la calidad de vida de los habitantes de la alcaldía Benito Juárez es la prioridad de la actual administración, expresó el alcalde Luis Mendoza durante su comparecencia ante el Congreso local. Mendoza recordó que, de acuerdo con la ENSU del Inegi, 80% de los habitantes de la demarcación se sienten seguros, y detalló que eso se ha logrado través del programa Blindar BJ360°. "La alcaldía Benito Juárez es la alcaldía más segura de la CDMX y la segunda a nivel nacional, esto es un trabajo conjunto **con la SSC** y con todos los colaboradores que hemos trabajado día con día". [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#)

En ÁO, 98% quiere la Utopía en el Parque Japón: edil

El 98% de las y los vecinos de las 15 colonias aledañas al Parque Águilas Japón están de acuerdo con que se construya una Utopía en este lugar, aseguró el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín. Durante su exposición, el alcalde destacó que la percepción de seguridad en la demarcación ha aumentado. Indicó que en su gobierno se han realizado 169 dispositivos de seguridad en coordinación con la Defensa, **SSC**, GN y la policía adscrita a la demarcación. [El Universal](#)

Apoya Evelyn Parra a familias afectadas por mega fuga de agua en la V. Carranza

Luego de la mega fuga que se registró este fin de semana sobre avenida Eduardo Molina y Electricistas, en la colonia 20 de Noviembre, y que afectó a algunos inmuebles, la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, atendió a las familias que perdieron algún bien debido al ingreso de agua a sus domicilios. Con el arribo de Parra Álvarez a la zona afectada, así como de cuadrillas de casi 100 personas de Protección Civil, Participación Ciudadana, Obras, Servicios Urbanos y Seguridad Ciudadana, la edil inició los trabajos de desazolve y limpieza de coladeras en un perímetro de cuatro calles a la redonda. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Vecinxs contra el crimen

Lo que hace seis años comenzó como un minúsculo grupo que buscaba hacer algo ante la ola de robos a casa habitación cometidos por bandas colombianas, hoy es una red que suma a más de 1,900 familias de 11 colonias distribuidas a lo largo de las avenidas Toluca y Desierto de los Leones, comenzando en el Anillo Periférico hasta llegar a las partes altas que desembocan en el Parque Nacional Desierto de los Leones. Rebeca Herrera, también fundadora, recuerda que fue el jefe de **proximidad de la policía** en tiempo de Layda Sansores, entre 2018 y 2021, quien les hizo ver que la autoridad no podía hacerse cargo sola del tema de la inseguridad y necesitaba que los vecinos le entraran al quite. "Tú me cuidas, yo te cuido". Se ha comprobado que la organización vecinal ayuda a **mejorar la seguridad** al fortalecer el tejido social y construir redes de protección. [+Chilango](#)

Exhiben a Cuevas en narcofiesta

El exfuncionario Simón Levy reveló en redes sociales que el Departamento del Tesoro de Estados Unidos investiga a la exalcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, por sus presuntos vínculos con La Unión, organización criminal vinculada al lavado de dinero. Ante las revelaciones, usuarios exigen que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** investigue a Karencita Blue por su cercanía con la exfuncionaria. [Basta](#)

Otorgan a iluminación recursos de mitigación

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, informó que se emprenderá un programa para la instalación de luminarias con recursos de mitigación obtenidos tanto por desarrollos inmobiliarios, como por la demarcación. Bajo el nombre Miguel Hidalgo Reiluminado 2025, explicó que este proyecto beneficiará a todas las colonias. "El **trabajo de seguridad no sólo implica la organización de la Policía**, sino la recuperación del espacio público y las calles, que las calles estén mucho más iluminadas, que estén más limpias para que se conviertan en colonias mucho más caminables", enfatizó. [Reforma](#)



Columna Línea 13: Ven guerra entre La Unión Tepito y Tren de Aragua

Todo parece indicar que en los próximos meses veremos una nueva confrontación por el control de las calles de la CDMX por el tráfico de drogas, cobro de piso y demás ilícitos que vienen a la par. El área de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** identificó que esta lucha se está dando entre los integrantes del Cártel de La Unión Tepito y el denominado grupo del Tren de Aragua, una organización originaria de Venezuela. [Contra Réplica](#)

Policiaco

Matan a un motociclista

Dos amigos fueron baleados sobre calle Ignacio Allende, de la colonia Argentina Antigua, alcaldía Miguel Hidalgo, uno murió en el lugar y el otro quedó gravemente herido. Testigos mencionaron que la motocicleta en que viajaban se estrelló contra un arbusto luego de que su tripulante quedó sin vida. Al sitio acudieron **policías** del Sector Tacuba y paramédicos, quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano; no se reportaron detenidos. Reforma / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Jóvenes en proceso de reintegración social reciben capacitación laboral

Al menos 19 personas en el Centro Especializado para Adolescentes "San Fernando", que están en proceso de reintegración social, recibieron sus constancias de conclusión del curso "Barbería y corte de cabello". Lo anterior como una estrategia de capacitación laboral para ese sector de la población que implementa el Gobierno de la CDMX, la STyFE, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el ICAT. Inés González Nicolás, Secretaria de Trabajo y Fomento de Empleo, reconoció el esfuerzo y la dedicación de los jóvenes. [La Prensa](#)

Justicia

Muerte de Erick "N", de la escuela militarizada Ollín Cuauhtémoc, será llevado ante la CIDH

El expediente de la muerte de Erick Torbellín y las "atrocidades" que se cometían en el colegio militarizado Ollín será denunciado ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, aseguró la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega. También dijo que existen 20 denuncias contra el personal de ese colegio, diez contra empleados del colegio que están relacionados en la carpeta de investigación en la fiscalía de Morelos y diez en la fiscalía de la CdMx por el delito de lesiones. [La Prensa](#)

Columna Invitada: Urge legislar sobre resguardo de autos en la FGJ / Olivia Garza

Cuántas veces hemos visto vehículos de cualquier tipo y dimensiones con "sellos" y números de carpetas de investigación de alguna fiscalía de investigación de la FGJ de la CDMX abandonados en la vía pública, muchos de ellos verdaderas "chatarras", convertidos en tiraderos de basura y cascajo, vandalizados. En este contexto, es pertinente que se reconozcan en la ley las responsabilidades de las personas servidoras públicas, no solo de la FGJ, sino también de otras entidades públicas que disponen del espacio público de la Ciudad de México. [Contra Réplica](#)



Imagen Destacada



**RESCATAN
170 ANIMALES
MALTRATADOS**

